



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

EDG: les tout premiers décorés honorés

Libreville/Gabon

A première cuvée des récipiendaires de médaillés du travail de l'établissement de microfinance " Épargne et Développement du Gabon " (EDG) vient de faire l'objet d'une cérémonie de décoration présidée par la direction générale du Travail. Ce sont 9 agents - dont 8 femmes et un homme - qui ont ainsi été honorés de cette importante distinction dont, a dit Mme Pulchérie Mipinbou Mi Moudoukas, chef de service des conditions générales du Travail, " qu'il ne s'agit pas d'une faveur, mais d'un insigne républicain pour le travailleur méritant et sa contribution à la croissance économique et sociale de l'entreprise ". Elle devait par ailleurs indiquer que " les ressources les plus sûres d'une société sont humaines, et le travail a cette fonction libératrice " dès lors qu'il permet la satisfaction " des besoins

primaires tout en ouvrant des horizons nouveaux".

Le seul homme à avoir été décoré est le directeur général de l'EDG, Jean-Robert Obiang Obiang, qui, après avoir commencé comme stagiaire, a gravi tous les échelons de l'établissement pour parvenir au sommet. Il a reçu la gratitude d du président-fondateur de cette société, Jean-Claude Kenmeugni. Lequel a fait la genèse de celleci qui a démarré avec trois? employés en 2009 pour en compter 121 à ce jour. Cela, grâce au dévouement et à l'abnégation des employés auxquels il a exprimé sa reconnaissance.

Les fruits de ce labeur sont tels que l'EDG est maintenant présente dans les 9 provinces du Gabon et continue de renforcer son réseau, de nouvelles agences devant s'ouvrir très prochainement.

Jean-Claude Kenmeugni, également président du Conseil d'administration, n'a pas manqué de louer et de féliciter le professionnalisme et la fidélité des personnels ayant permis de hisser cet établissement de



Les premiers médaillés EDG posant pour la postérité.

microfinance parmi les plus dynamiques du Gabon. Occasion pour M. Obiang Obiang de

remercier tous les clients sans lesquels les résultats ne seraient pas au rendez-vous. Non sans

annoncer la prochaine extension des services EDG en direction des pays voisins.

Raphaël M'Boutchou: une icône de l'image s'en est allée

Libreville/Gabon

'EST l'un des plus grands photographes-⊿portraitistes de sa génération qui vient de quitter définitivement la scène de l'image. Raphaël M'Boutchou, né à Mouila (Ngounié) le 5 avril 1947, est décédé le 30 avril 2022 au Canada où il s'est d'ailleurs fixé, lui, sa femme Émilie Zang, leurs 9 enfants, 7 petitsfils et 10 arrière-petits-fils. Il n'a, toutefois, pas coupé avec le Gabon son pays d'origine puisqu'il y séjournait de temps en temps.

Après ses études secondaires au lycée technique Omar Bongo (LTNOB) de Libreville, piqué par le virus de la photographie, il choisit le Canada pour y faire ses premières armes dans ce domaine. Ses études professionnelles vont lui permettre de disposer d'une expertise à nulle autre pareille. À côté de cette brillante carrière photographique, il va également se passionner pour la religion. " Parler de Dieu était devenu une véritable obsession pour lui ", affirme un de ses enfants



Raphaël Mboutsou, un grande figure de la photographie.

qui ajoute: " tellement il a aidé (Sénégal), Teodoro Obiang beaucoup de personnes à se Nguema Mbasogo (Guinéeconvertir en Christ. Il avait un amour passionnel pour Christ ". Raphaël M'Boutchou a marqué d'une pierre blanche sa carrière durant laquelle il a rencontré de nombreux chefs d'État et de gouvernement qui ont sollicité son savoir-faire pour nombre de leurs portraits officiels. Dans ce registre l'on note les présidents Omar Bongo Ondimba, Mobutu Sese Seko (Zaïre, actuel RD Congo), Denis Sassou Nguesso (Congo Brazzaville), Paul Biya (Cameroun), Abdoulaye Wade

Équatoriale), Olusegun Obasandjo (Nigeria), etc.

Un parcours prestigieux qui l'a hissé au firmament de sa carrière, sans compter de nombreux prix obtenus à l'international. Plusieurs hommages ont été rendus à cet exceptionnel chasseur d'images et portraitiste dont la griffe signait ses magnifiques œuvres. C'est ce samedi 21 mai 2022 que son inhumation aura lieu au Canada. Conformément à

Anniversaire Décès



MALI Paul « Lé Douane » 21 Mai 2003 – 21 Mai 2022 19 ans déjà!

Nous continuons de rendre Grâce à DIEU, Le DIEU que Tu as servi, pour tout ce que Tu as été dans nos vies! Nous Te prendrons toujours à « Ton Niveau »!

Ta famille.